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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja enviado expediente desta Casa de Leis, ao Excelentíssimo Senhor Ministro da Saúde, Sr. Luiz
Henrique Mandetta, ao Excelentíssimo Senhor Senador Sr. Nelson Trad Filho, à Excelentíssima Senhora
Deputada Federal, Sra. Beatriz Cavassa, assim como ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal Fábio
Trad, solicitando que sejam articulados meios para a disponibilização de um Helicóptero para atender as
necessidades da Saúde em nosso Município, principalmente no que tange os casos de emergência em
locais de dificil acesso, como na região do Rio Taquari onde não é possível ter acesso pela hidrovia.

JUSTIFICATIVA

Como se sabe, Corumbá é geograficamente uma cidade localizada no centro do Pantanal sul-mato-
grossense, sendo ponto de apoio de toda população pantaneira.
Esta circunstância faz com que nossa cidade seja ponto de apoio para todos os moradores da região, sejam
moradores das regiões mais próximas ou das mais longínquas, onde o acessesso, quando é possível,
ocorre somente pela hidrovia do Paraguai.
Deste modo, quando há a necessidade de atendimento médico ou hospitalar, seja emergencial ou
rotineiro, os cidadãos pantaneiros se dirigem à nossa cidade para utilizar dos serviços que são
disponibilizados à população.
Entretanto,  existem famílias que residem em regiões que somente são acessíveis mediante viagens
longas, de 20, 30 ou até 40 horas de navegação pela Hidrovia do Paraguai e seus demais acessos que
precisam de atendimento emergencial que não podem esperar esta longa viagem, sob o risco de perderem
suas vidas, seja por algum traumatismo causado por acidente, seja por veneno de animal peçonhento ou
em caso de um parto emergencial, por exemplo.
Nestes casos, o tempo para dar início ao atendimento está diretamente ligadado às chances de
sobrevivência, sendo o transporte aquaviário inviável para este tipo de ocorrência.
Logo, devido à necessidade de constantes atendimentos emergenciais que exigem atenção imediata, é
necessária a disponibilização de um helicóptero para estas situações, pois é claro e cristalino que este
meio de transporte é o mais rápido e indicado para estes casos.
Inclusive, recentemente houve uma situação emergencial que, caso a Maria do Brasil, através do 6º
Distrito Naval não houvesse provido a disponibilização de um helicóptero para resgatar uma criança que
necessitava do atendimento emergencial, esta teria perdido sua vida, pois a hidrovia que dá acesso ao
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local onde reside está instransitável, como pode se ver na reportagem deste link: https://correiodamanha.c
om.br/site/noticia/marinha-resgata-na-regiaeo-do-taquari-crianca-com-suspeita-de-febre-e-insuficiencia-
respiratoria 
Sendo assim, é mais do que necessária a disponibilização deste meio de transporte para atender estes
casos, pois vidas correm pergido pela demora no atendimento através da hidrovia.
Tendo certeza que não serão medidos esforços para o atendimento do pleito, externo meus sinceros votos
de estima e consideração.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Abril de 2019

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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